



sábado 25 de febrero de 2023

## El libro 'Historia de los jardines públicos de San Cristóbal de La Laguna', galardonado en los Premios Nacionales de Jardinería

El alcalde valora "las enormes aportaciones que los autores vienen desarrollando en el campo de la jardinería pública en La Laguna"



Francesco Salomone y Luis Yeray Gutiérrez

El libro 'Historia de los jardines públicos de San Cristóbal de La Laguna', escrita por el jefe del Servicio de Medio Ambiente y Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna, Francesco Salomone Suárez, y los profesores Antonio García Gallo y Octavio Rodríguez Delgado, ha sido galardonado en los Premios Nacionales de Jardinería, que concede la Asociación Española de Parques y Jardines Públicos. El premio se ha concedido en la modalidad Juan Julio a la mejor publicación que contribuya a comprender y mejorar el conocimiento de los campos relacionados con la jardinería pública.

La obra, editada por el Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio (CICOP), traza un pormenorizado repaso al origen y desarrollo, estética,

disposición y especies que han constituido los jardines públicos del casco histórico de La Laguna desde la fundación de la ciudad a finales del siglo XVI.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recibió este viernes del propio Francesco Salomone un ejemplar del trabajo galardonado, y valoró "las enormes aportaciones que los autores vienen desarrollando en el campo de la historia de la jardinería pública en La Laguna, divulgando una parte fundamental del proceso de formación de la ciudad tal y como hoy la conocemos y ayudándonos a entender la estrecha relación que existe entre la trama urbana y el medio natural". Luis Yeray Gutiérrez agradeció especialmente a Francesco Salomone "su dedicación a una materia que muchas veces nos resulta desconocida, pero que sin duda forma parte de la identidad de los vecinos y vecinas de La Laguna".

Es la tercera ocasión en que las publicaciones de estos autores se ven galardonadas con estos premios de ámbito nacional. En 2018, el libro dedicado al origen del Camino Largo, editado también por el CICOP, y el pasado 2022, la tesis doctoral 'Inventario florístico y propuesta de mejora de los jardines públicos del municipio de San Cristóbal de La Laguna', de Francesco Salomone y dirigida por Antonio García Gallo y Octavio Rodríguez Delgado, obtuvieron igualmente el reconocimiento por parte de la Asociación Española de Parques y Jardines Públicos.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Con la concesión de estos premios, se quiere "premiar la excelencia" y reconocer los proyectos y trabajos más innovadores en el sector de la infraestructura verde. Con ellos se distingue la labor destacada de profesionales y entidades durante el año en distintas áreas de trabajo de la infraestructura verde urbana.

La ceremonia de entrega se realizó la pasada semana en la clausura del Congreso Nacional de Parques y Jardines Públicos, que durante tres días reunió en el centro de innovación La Nave, en Madrid, a más de 500 profesionales para presentar las últimas experiencias en torno al papel de los parques como sistemas naturales de salud.